

est rien dit dans la Vie de Kao-tsou ; mais ce fait est rapporté dans la Vie de Tchhou-ti. Cet officier rapporta mille livres pesant de pierre de iu, un sceau de la même substance, et des amulettes appelées kiang-matshu (1).

---

SOUS LES DERNIERS HAN.

La douzième année Thian-fou (947), à la sixième lune, le jour 'ou-chin, il vint un ambassadeur du pays de Iu-thian. Ce fait est rapporté dans la Vie de Kao-tsou, de la dynastie des Han.

La première année Kian-yeou (948) du règne de Yen-ti, un envoyé de Iu-thian apporta un tribut. Il n'en est rien dit dans la Vie de Yen-ti. Cet ambassadeur est nommé Wang-tchi-to dans la Notice sur Iu-thian.

---

SOUS LES SOUNG.

La deuxième année Kian-kiang du règne

---

(1) Pilon qui subjuguent le dieu de la mort. *Mâradjitra*, ou le vainqueur du dieu de la mort, est un des noms de Bouddha. Ces pilons pourraient bien être des amulettes analogues aux cylindres Persans et Babylonniens.